



Newsletter décembre 2024

Madame, monsieur, chères amies, chers amis,

Notre actualité est passablement chargée en cette fin d'année. Comme à son habitude, notre traditionnel marché de Noël aura lieu en ce mois de décembre. Nos projets sont également à l'ordre du jour, grâce à nos fidèles soutiens, nous avons eu la chance de pouvoir libérer 3 nouveaux projets. Enfin, notre association compte à ce jour 96 membres.

Nous aurons ci-dessous l'occasion de faire un récapitulatif des projets réalisés ainsi que ceux encore à venir par la suite.

Marché de Noël

Nous avons pu nous réapprovisionner en cette fin d'année, nous avons donc un choix intéressant de nouveaux produits à vous proposer, notamment de nouveaux bols de prières, des écharpes en cachemire, bracelets et Malas, ainsi que des châles en laine de Yack.

Bien entendu, vous trouverez également différentes sortes de thé et d'encens, du sel de l'Himalaya, du poivre népalais, des drapeaux de prières, des pashminas colorés et bien d'autres articles.

Les dates suivantes sont d'ores et déjà réservées

Vendredi 13 décembre de 16h à 20h

Samedi 14 décembre de 14h à 18h

Vendredi 20 décembre de 16h à 20h

Samedi 21 décembre de 14h à 18h

MARCHÉ DE NOËL
Namaste Gumda 2024
Soutenez nos projets et rendez-nous visite pour découvrir nos nouvelles collections
Pashmina, Cachemire, Châle, Thé, Bijoux, Bols chantants, Encens, Drapeaux de prières, etc.

Vé 13.12 de 16h à 20h
Sa 14.12 de 14h à 18h
Ve 20.12 de 16h à 20h
Sa 21.12 de 14h à 18h

Thé népalais Vin chaud
Rte de Céligny 58, 1298 Céligny
www.namastegumda.com
079 6488485

Projets

Projets terminés

Après l'achat des matelas par Namaste Gumda et quelques mois d'organisation interne au Népal afin de trouver un cuisinier et une intendante pour s'occuper de l'Hostel de Gumda, les enfants ont pu intégrer le bâtiment à mi-novembre pour le plus grand bonheur de tous. Les autorités, la direction de l'école, les parents vous sont extrêmement reconnaissants. Nous souhaitons un grand et long succès à cette nouvelle organisation. Les détails de ces projets sont décrits sur notre site internet à l'adresse suivante : <https://www.namastegumda.com/projets>

Projets libérés

Construction de WC à Laxmipur & Solakhpur

Nous sommes heureux de vous annoncer que nous avons trouvé le financement de ce projet. Une fondation fidèle donateur de Namaste Gumda nous soutien encore une fois de manière significative en finançant CHF 28'000.- des coûts du projet devisé à CHF 30'000.- Le solde étant financé par des dons d'entreprise et individuels.

Notre objectif est maintenant de démarrer les travaux dès que possible afin de livrer les WC avant le début de la mousson normalement prévu d'ici le mois de mai 2025.

Résumé du projet :

Laxmipur et Solakhpur sont deux petites localités situées à 125 Km au sud de Katmandu. Ces habitants font majoritairement partie de la communauté Musahar. Ces communautés vivent dans des conditions de dénuement et d'hygiène déplorable. Lorsqu'Apsara, notre partenaire locale nous a demandé d'aider cette communauté, nous avons tout de suite accepté ce projet. Après étude de la demande et des besoins fournie par la municipalité, le comité de Namaste Gumda a décidé de financer la construction de 8 blocs de WC répartis dans les 2 villages de Laxmipur et Solakhpur qui comptent plusieurs centaines d'habitants. Lien vers la [page du projet](#)

Construction d'un mur de soutènement à Gumda

L'objectif de ce projet est la construction d'un mur de soutènement pour protéger L'Hostel construit entre 2023 et 2024, ce bâtiment se situe au pied d'une colline à proximité de l'école secondaire du village. Lors de la mousson, les intempéries provoquent régulièrement des éboulements le terrain qui mettent en péril la solidité du bâtiment que nous avons financé. Il nous apparaît indispensable de sécuriser durablement le bâtiment en drainant le terrain et en construisant un mur de soutènement. Ce mur construit en pierre de taille récoltée aux alentours du village en devisé au prix de CHF 6700.-

Agrandissement du couvert du cimetière de Yamgaun

La communauté du village de Yamgaun, principalement composée de fidèles bouddhistes, se rassemble régulièrement pour des cérémonies funèbres, honorant les défunts avec respect et dévotion. Ces événements attirent un grand nombre de personnes des villages avoisinants, soulignant l'importance de l'unité et du soutien communautaire dans ces moments solennels. Cependant, l'absence d'un espace abrité adéquat pose de nombreux défis, notamment lors des intempéries. Les conditions météorologiques défavorables peuvent perturber les cérémonies et compromettre la sécurité et le bien-être des participants. Pour répondre à ces préoccupations, nous proposons la construction d'un abri qui servira de refuge et de lieu de rassemblement lors des funérailles et d'autres événements communautaires. Un couvert vétuste est déjà présent sur le site, il y a maintenant lieu de défricher une partie du terrain, agrandir et rafraîchir la construction actuelle. Le coût devisé pour ce projet se monte à CHF 3600.- . Nous pouvons donc débiter les travaux au plus vite, là également, l'objectif étant de terminer avant la mousson.

Pour ces projets, nous avons pu compter sur le soutien de la Fondation Nordania Charitable, de la commune de Céligny, de la société immobilière Edmond de Rothschild et bien sur les dons de particuliers.

Le comité de Namaste Gumda se joint à moi pour remercier chaleureusement l'ensemble des donateurs pour leur soutien.

Projets à venir

Construction d'une route d'accès au dispensaire de Gumda

Gumda est le chef-lieu de la municipalité de Darche 5 dans le district de Gorkha. Il abrite le principal dispensaire de la région. Chaque semaine de nombreux villageois viennent consulter l'infirmière qui accueille et donne les premiers soins aux patients. Un médecin vient également régulièrement officier dans le dispensaire. Ce lieu est également le point de départ des malades ou blessés qui doivent-être hospitalisés à Kathmandu.

Le dispensaire a été construit il y a déjà plusieurs années, il est situé au centre du village, une piste secondaire le relie à la route en terre battue qui raccorde les différents villages du district. Cette piste très raide est en très mauvais état et lors des fortes pluies qui s'abattent sur la région très régulièrement, cette voie d'accès devient inutilisable, c'est le cas environ la moitié de l'année. Il faut savoir que de très nombreux éboulements ont lieu chaque année et que les pistes principales sont régulièrement coupées. Le gouvernement et les municipalités font leur maximum pour maintenir les accès aux villages, mais le manque de moyen financier ne permet pas de réparer toutes les voies d'accès, raison pour laquelle la commune de Darche 5 nous a sollicité pour réparer cette route (voir demande ci-dessous).

Les travaux consisteront tout d'abord à réaliser un système de drainage et d'évacuation des eaux de pluie, puis de consolider les bas-côtés et enfin couler des dalles en béton pour consolider et sécuriser cette voie d'accès.

Les coûts de ces travaux se montent selon le devis reçu à CHF 22'720.- au cours actuel, ils débiteront dès l'obtention du financement L'objectif étant de réaliser les travaux durant la saison sèche avant la mousson, c'est-à-dire en hiver et au printemps.
[Page du projet](#)

Lapubesi, construction de WC pour l'école et l'Hostel

Le village de Lapubesi, au Népal, est en plein essor grâce à la construction récente d'une école et d'un Hostel financés par le gouvernement et la communauté locale. Cependant, malgré ces efforts louables, il manque des installations sanitaires adéquates pour les écoliers, un besoin crucial pour assurer leur bien-être et favoriser un environnement d'apprentissage sain et digne.

Malheureusement, les autorités locales ne disposent plus de budget pour les WC et d'autres infrastructures. C'est pourquoi le comité de l'école nous a demandé de l'aide pour financer ce projet essentiel. Actuellement, le projet n'a pas encore été chiffré, mais il est crucial de réunir les fonds nécessaires pour assurer sa réalisation.

En conclusion, la construction de 10 WC pour les écoliers à Lapubesi est une initiative vitale pour garantir leur santé, leur dignité et leur accès à une éducation de qualité. Ce projet répondra aux besoins urgents de la communauté et contribuera à créer un environnement scolaire sûr et hygiénique.

Dès que nous aurons reçu l'ensemble des documents, soit une demande officielle du gouvernement ainsi que les devis détaillés, nous nous prononcerons pour une prise en charge des coûts de construction.

Si vous souhaitez soutenir nos projets

IBAN CH72 0900 0000 1419 7173 6



N'oubliez pas de mentionner « Don projet xxx » sur votre versement

L'association

Au 1^{er} décembre, nous sommes heureux de compter 97 membres au sein de Namaste Gumda, merci de nous faire confiance et de soutenir notre cause.

Notre objectif est toutefois d'atteindre le chiffre symbolique de 100 membres d'ici la fin de l'année, c'est pourquoi nous invitons celles et ceux qui n'auraient pas encore réglé leurs cotisations 2024 de le faire sans tarder.

Inscription ici : <https://www.namastegumda.com/devenir-membre>

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude pour votre générosité et votre soutien indéfectible. Grâce à votre engagement et à vos contributions, Namaste Gumda a pu réaliser de nombreux projets qui ont un impact significatif sur les communautés locales.

Votre aide précieuse nous permet de continuer à œuvrer pour le bien-être et le développement des populations népalaises dans le besoin. Nous vous remercions chaleureusement pour votre confiance et votre investissement dans notre mission.

Avec toute notre reconnaissance,

Au nom du comité de Namaste Gumda
Alain Pipoz
Président